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Ao décimo quarto dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezoito, às dezoito horas e 

trinta minutos nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quorum 
dos nove vereadores, com a proteção de Deus o Presidente Senhor Marcos Adriano Lerner, 
declarou aberta à sessão que foi de caráter ordinário. Feita a chamada dos vereadores, todos estão 
presentes. Tribuna livre: não teve. Pedido de Informação: Não teve. Indicação: Não teve. 
Correspondências: Convite para Expoagro Afubra e para o 97° encontro regional de legislativos 
municipais, a ocorrer em Roca Sales. Grande Expediente: Não teve. Projetos novos: 002/2018 do 
executivo, 002/2018 e 003/2018 do Legislativo. Projetos em votação: 002/2018 do Executivo: 
aprovado por unanimidade, 002/2018 do Legislativo: aprovado por unanimidade, 003/2018 do 
Legislativo: rejeitado com 6 votos contrários e 2 favoráveis. Projetos em comissão: Não Teve. 
Aberto o espaço dos pronunciamentos pessoais: Vereador Leo Mota defendeu seus motivos de 
votar a favor do aumento salarial. Vereador Luis Carlos de Brito declarou ser contra o projeto 
003/2018 do Legislativo devido ao combinado com a sua coligação e à necessidade de economizar 
recursos para a Câmara.  Vereador Marcos Roberto de Souza explicou que, ao votar contra este 
aumento, haveria uma economia de 40 mil reais no ano. Vereador Sergio Sobrinho Cenci agradeceu 
novamente a parceria entre o Poder Legislativo e o Poder Executivo e esclareceu que, para merecer 
o aumento, os vereadores deveriam refletir sobre o quão estão se esforçando. Espaço das 
Lideranças: Vereador Edevaldo esclareceu que votou contra o Projeto 003/2018 por achar 
necessário mais empenho da parte dos vereadores. Vereador Leo Mota questionou a necessidade 
das comissões e sobre a devolução do aumento para entidades, como combinado entre os 
vereadores nos anos passados. Vereador Luis Carlos de Brito informou a todos sobre seus pedidos 
feitos para o município em esferas federais. Presidente Marcos Adriano Lerner indagou aos 
vereadores sobre a possibilidade da Câmara de Vereadores associar-se a AVAT, a maioria destes 
demonstrou interesse; falou sobre seu pedido e o do Vereador Dilceu, de 300 mil reais ao Deputado 
Pompeu para a construção do aumento do posto de saúde; também avisou que o art. 97 do 
Regimento Interno vai contar com uma emenda, a qual manterá a ordem dos pronunciamentos 
pessoais por meio de sorteio; também comenta sobre a necessidade dos funcionários públicos 
ganharem aumento por meio do Projeto 002/2018 do Executivo. Nada mais havendo a constar e 
invocando a proteção de Deus, deu por encerrada a sessão que foi de caráter ordinário, 
convocando para a próxima sessão ordinária que será realizada no dia 19 de fevereiro de dois mil e 
dezoito, às dezoito horas e trinta minutos. 

 
 

                                  SALA DAS SESSÕES, 14 de fevereiro de 2018. 

  


